

全学連大会に結集を!

2017年8月14日
No.484

Tel 03-3651-4861
mail_cn001@zengakuren.jp
http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信



赤嶺知晃冲大学生自治会 委員長からの報告

8月12日、奥武山公園陸上競技場で行われた辺野古新基地建設の断念、オスプレイの配備撤回を求める県民大会に参加しました。

県民大会当日は、陽ざしで肌がジリジリと焼かれるような猛暑でしたが、4万5千人の人が集まる大結集となり、会場に入りきれず陸上競技場の周りに座って集会に参加する人もいました。

集会の前には、冲大学生自治会のビラと前進を一緒にまきましたが、「オスプレイ墜落ふざけるな! 学生の貧困打ち破り基地建設阻止へ!」という冲大ビラ、「全島ゼネストで基地撤去へ!」と訴える前進は好評で、集会が始まる前に1500枚のビラはなくなりました。ある女性は、私たちの闘いに感動し「私もこれまくね」と一緒にビラまきをしてくれま



した。

今回の県民大会は、主催者のオール沖縄会議が「翁長知事を支え、辺野古に基地をつくらせない県民大会」と題していましたが、単なる知事を後援するというものを超えて、「なんとしても基地建設を止める!」という怒りと決意がみなぎる大会になりました!

京大生A君からの全学連大会結集アピール!

学生諸君!

君たちには、将来の夢はあるだろうか。

今は若者が夢を持ってない時代といわれている。夢を追うより収入の安定。そのために一定の学歴を。そう考えている人が多いのではないだろうか。

誤解を恐れずに言おう。そんな目標はゴミだ。

世の中には、搾取する者とされる者がいる。人生の勝ち組といわれるような労働者が、相次いで過労自殺している。ホワイト企業にありつけたとしても、生活の中に政治はない。敗者の存在に目をつぶりながら戦利品を手にするようになる。

僕たちが生きているのは弱肉強食の自然界ではない。人間の長である「共同性」を人為的に破壊する競争社会だ。そんなものにわざわざ乗っかること

はない。それも土台から崩れようとしているオワコンの資本主義に!

他人を蹴落として生き残るのではなく、競争そのものを終わらせる。それこそ夢物語ではないか、と思うかもしれない。そんなことはない。憲法無視で好き放題の支配者も、個々人を駒のように操らなければ何もできない。自律し団結した人民の前には無力なのだ。

怒りの爆発は反社会性などではない。経済競争、戦争動員の実力粉砕は世界の99%が共有する正義なんだということ。大会での討論を経て、その確信を深めよう。そして、僕たち自身が新しい社会の創り手となるのだ!

8・10請求異議裁判闘争ー地裁デモ打ち抜く



北原事務局長の逝去を悼む

8月10日午後1時46分、三里塚反対同盟・北原鉦治事務局長が逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げますとともに、遺志を引き継いで全学連は闘い抜く決意です。



2008年9月全学連大会で来賓発言を行う北原さん